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Carissimi amici, atleti, allenatori, sponsor, sostenitori, simpatizzanti e Consiglieri della 
Società, si conclude con questa relazione un altro anno di lavoro da parte di tutti noi 
all’interno della Monti Pallidi.  L’occasione dell’Assemblea annuale è propizia per un 
resoconto dell’attività svolta nell’ultima stagione ma anche per fare il punto sullo stato del 
Sodalizio e ripercorrere assieme gli avvenimenti degli ultimi mesi, alcuni felici ed altri no.  
Anche in questa stagione il Consiglio Direttivo ha lavorato con la consueta continuità, 
serietà e serenità: con Cristina alla segreteria, alla quale va il mio ringraziamento per la 
costante dedizione e passione che dedica alla Monti Pallidi, Fabio Degregori e Giuseppe 
Gilli ( Vicepresidenti ) le signore Elisa Dellantonio, Perla Veludo e Sara Azzolini con i loro 
vari incarichi, alle consigliere di recente nomina Defrancesco Katja e Cengia Ester, che 
seguono il settore dell’atletica, Gaetano Gilli  per il settore giovanile del calcio ed infine al 
più giovane Mattia Felicetti che segue lo snowboard. Grazie anche a Nicola Defrancesco 
che si è assunto l’incarico di seguire il settore dello sci da fondo.  
A tutti voi quindi chiedo il sostegno per portare avanti con impegno e passione come state 
ora facendo questa nostra grande realtà sportiva di Moena. 
Occorre rilevare che la gestione finanziaria è stata condotta in maniera soddisfacente 
come ogni anno e che il bilancio, si è chiuso con un sostanziale pareggio tra entrate ed 
uscite, come riferiremo più avanti; registriamo infatti un piccolo disavanzo di 474 euro. 
Anche quest’anno ci siamo avvalsi di strumenti informatici per gli aspetti comunicativi, e 
qui devo ringraziare Sara Azzolini per l’aggiornamento costante del nostro sito internet. 
Dal momento dell’apertura vi sono state  oltre 5300 visite. 
Ringrazio pubblicamente poi e con il cuore tutte quelle realtà commerciali che ci sono state 
vicino con abbinamenti pubblicitari e sponsorizzazioni varie nonostante il difficile periodo 
per l’economia. Voglio nominarle tutte queste Ditte per il sostegno assicuratoci fino ad 
oggi per tutte le nostre attività.  
E dopo le ditte è doveroso ringraziare le Istituzioni per l’aiuto che ogni anno ci concedono: 
in primis il Comune di Moena, nella figura del Sindaco Riccardo Franceschetti ed in 
particolare dell’assessore allo sport Giancarlo Ramus da parte del quale Vi è un continuo 
sostegno a tutte le nostre iniziative.   
Grande motivo di soddisfazione è il costante aumento dei soci : a fine anno infatti 
potevamo contare su 440 soci ( nel 2008 erano 398 ) 200 dei quali risultano essere sotto 
i  16 anni. Io credo sia un importante risultato, ottenuto anche quest’anno grazie alla 
collaborazione con il Consorzio Impianti a fune che ha continuato ad applicare uno sconto 
sull’acquisto dello skipass stagionale ai nostri associati. Erano 215 le tessere FISI emesse 
a fine stagione rispetto alle 198 dello scorso anno. 
Circa il numero dei ragazzi che a vario titolo e nelle varie discipline si sono avvicinati alla 
Monti Pallidi mi preme ricordare che su una popolazione scolastica riguardante le medie ed 
elementari che a fine anno era di 230 unità ben 160 hanno fatto attività sportiva con la 
nostra società. Ed anche questo credo sia un buon risultato se consideriamo che il nostro 
primo scopo è quello di promuovere lo sport soprattutto nei ragazzi frequentanti la scuola 
dell’obbligo. 
Per quanto riguarda l’andamento dei vari settori saranno i responsabili a relazionarVi sulla 
loro attività; lasciatemi comunque comunicarvi con orgoglio che la Monti Pallidi nelle 
classifiche nazionali della FISI risulta al 12° posto nella graduatoria per Sci Club nello 
Snowboard e prima a livello provinciale; l’organizzazione dei Campionati Italiani di 



Telemark poi e la partecipazioni dei nostri ragazzi alle gare di Coppa Italia in questa 
disciplina ci ha consentito di essere la prima società in Italia per questa specialità.   
Positiva è la collaborazione con la Scuola Italiana Sci Moena Dolomiti, con la quale è in 
corso da anni un positivo confronto per fornire alla Monti Pallidi il miglior supporto tecnico.  
Oltre che i dirigenti voglio ringraziare tutti gli allenatori delle varie discipline ai quali viene 
chiesto di insegnare uno sport che educhi alla convivenza civile e al benessere fisico, 
fondato sull’attività giocosa, piacevole, salutare e di confronto pacifico con gli altri. Il mio 
auspicio è che lo sport possa essere praticato nella nostra Società come divertimento, ma 
al tempo stesso con la consapevolezza che si deve fare bene dando sempre il meglio di se 
stessi; bisogna sempre dare il meglio ed ottenere risultati in modo pulito ed onesto perché 
lo sport è bellezza, salute, gioia, divertimento, agonismo, competizione e misura con se 
stessi e con gli altri, solidarietà, amicizia, rispetto delle regole e degli avversari. Per avere 
buoni risultati occorre l’apporto di tutti, atleti, allenatori, dirigenti e genitori e qui, 
permettetemi di ringraziare tutti quei genitori che a vario titolo hanno dato il loro 
contributo. 
Lasciatemi anche ringraziare quelle persone che in varie occasioni non fanno mai mancare 
il loro aiuto alla società : mi riferisco all’Angelo Sommavilla, che da diversi anni è alla guida 
dei furgoni della società, sia per il calcio che per lo sci, al Ginetto Bez, a Renzo Dellantonio 
ed a sua moglie Pia, ed a molti altri facenti parte di associazioni di volontariato di Moena 
che in occasione di nostre manifestazioni sono stati presenti : l’A.N.A., la C.R.I. , il Corpo 
Volontario dei VV.FF. 
Un ringraziamento anche a Fabio Pellegrin, il manutentore del nostro campo sportivo che 
con una grande passione cura quel campo quasi fosse il giardino di casa sua; e della 
qualità del suo lavoro gliene viene dato merito annualmente da parte dei tecnici della 
Sampdoria qui in ritiro. 
Per quanto riguarda il nostro parco automezzi, che è seguito con competenza e passione 
da Giorgio Ferrari, abbiamo provveduto ad acquistare di recente un nuovo furgone 
Renault, dismettendo un furgone ormai non più affidabile per il trasporto dei ragazzi. 
Come vedete quindi, la Società è particolarmente attenta affinché i Vostri figli possano 
salire su mezzi sicuri. Non altrettanto attenti sono i nostri atleti nell’utilizzare questi furgoni 
perché all’interno di essi riscontriamo in continuazione molti danni, fatti soprattutto in 
modo volontario. E’ quindi questo un pretesto per invitare i genitori a far comprendere ai 
loro figli l’importanza di portare rispetto non solo  alle persone quali i dirigenti ed allenatori 
ma anche alle attrezzature che vengono messe a loro disposizione, quali spogliatoi del 
campo sportivo, materiale invernale ed appunto i furgoni che utilizziamo nei trasporti. 
Chiudo quindi questa mia relazione rinnovando anche quest’anno l’invito a tutte le famiglie 
di Moena a stare vicini alla nostra società capendo quindi l’importanza che essa riveste per 
la formazione dei nostri ragazzi; noi per parte nostra ci impegneremo affinché questa 
attività venga svolta con la massima trasparenza e disponibilità. 
Di nuovo grazie a tutti Voi.  
  
    

Il Presidente Unione Sportiva Monti Pallidi 
Gianluigi Donei 


